
8 Pièces

500 m²

Réf. NIC220025

72 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Très  belle  bastide  provençale,  entièrement  rénovée  située  dans  un

domaine  privé,  à  16  minutes  à  pied  de  la  place  des  Lices  et  environ

cinq minutes en voiture des plages Pampelonne,  Tahiti.  Villa  d'environ

500m2,  superbe  vue  panoramique  sur  la  mer  et  le  village,  jardin

paysager d'environ 6 456m2 . Vaste séjour / salle à manger ouvert sur

une terrasse couverte face à la mer et  un patio,  cuisine donnant sous

une terrasse aménagée espace repas et  barbecue,  cinq chambres en

suite,  à  l'étage,  la  chambre  principale  et  sa  grande  terrasse

Tropezienne. En sous sol, salle de cinéma, hammam et salle de ...

Very beautiful Provencal bastide, entirely renovated, located in a private domain, 16

minutes  walk  from  the  Place  des  Lices  and  about  five  minutes  drive  from  the

beaches of Pampelonne and Tahiti.Villa of about 500 sq m, superb panoramic view

on  the  sea  and  the  village,  landscaped  garden  of  about  6.456  sq  m.Large

living/dining room open onto a covered terrace facing the sea and a patio, kitchen

opening  onto  a  terrace  with  dining  area  and  barbecue,  five  bedrooms,  then

upstairs,  the  master  bedroom  and  its  large  Tropezian  terrace.  In  the  basement,

cinema room, hammam and rest room.One independent ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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